

**"Wir bringen euch Frieden, Glück und Segen,
die euch begleiten auf all euren Wegen."**

16 Gruppen mit insgesamt 67 Sternsingerinnen und Sternsängern und 16 Begleiterinnen und Begleitern haben sich am 3. und 4. Jänner bei Sonne, Schnee und Sturm auf den Weg gemacht, um die Botschaft der Geburt Jesu zu verkünden und für die ärmsten der Welt zu sammeln.

DANKE allen Sternsingerinnen und Sternsängern

DANKE den Begleiterinnen und Begleitern

DANKE den Köchen und Köchinnen

DANKE Andreas Salfer, Rudi Königshofer und Thomas Wurz für die neuen Sterne

DANKE dem Team der Näherinnen für die neuen Umhänge

DANKE allen, die unsere Sternsinger-Gruppen herzlich aufgenommen haben



Die Sternsinger - unterwegs in der Pfarre

Mittwoch, den 04. Januar 2017 um 10:35 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 04. Januar 2017 um 11:34 Uhr

